

Protokoll der 9. AStA-Sitzung des 49. AStA (26-11-2024)

Anwesende: Rosa, Johanna, Sebastian, Viktor, Jan, Alina, Lena, Charlotte, Lucas, Tim.

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, $\frac{1}{4}$ der Anwesenden müssen zustimmen

Redeleitung: Sebastian

Protokollführung: Lena

TOP 0: Begrüßung

Sebastian begrüßt ganz lieb

TOP 1: Gäste

- keine Gäste

TOP 2: Protokollabstimmung

- 8. Protokoll (7-0-2) -> angenommen

TOP 3: Termine

- 26.11 - 28.11 - 44: Delegates-Meeting WP3 (Diversity & Inclusion)
- 02.12 - 14 Uhr - LeKo
- 03.12 - 16 Uhr - Turnusgespräch mit dem Rektorat in U7-205
- 05.12 - 10 Uhr - UEKo
- 05.12 - 18 Uhr - StuPa-Sitzung
- 11.12 - 9 Uhr - Senat
- 12.12 - 16 Uhr - TAF mit dem Rektorat

TOP 4: Berichte (AStA)

- Lucas: TG, Umzug, Jour Fixe, StuPa, Bewerbungsgespräch
- Rosa: TG, Insta (Hochschulgruppenfinanzierung), Kommunikation mit dem Hochschulsport, Gleiko
- Johanna: TG, Kommunikation zum Thema Tierschutz mit Professor, StiB
- Sebastian: TG, Bearbeitet gerade einen HoPo-Fall zusammen mit der Fachschaft Soziologie
- Viktor: TG, Social-Media
- Jan: TG

- Alina: TG, Meeting mit Chrisoph (Dezernat SL) zur Beitragsordnung
- Lena: TG, Jour Fixe, Gleiko, NEOLAiA-Delegates-Meeting (WP 3), Planung des "Politische Bildung Buchclubs" + "Leihvertrag" für die Bücher wurde aufgesetzt -> Insta-Post dazu ist raus, jetzt Warten auf Antworten bzw. Anmeldungen
- Charlotte: Bewerbungsgespräch, Meeting mit der Bibliothek (es wird mehr Aufenthaltsplätze geben), StuPa, Jour Fixe, TG

TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen

- Gleiko: nichts berichtenswertes

TOP 6: Unterstützung Lektorat

- **Charlotte** hat eine Mail rumgeschickt
- es geht um ein Lektorat für ein Buch (Sammelband) mit dem Thema Antisemitismus (wurde im 49. AStA besprochen und abgestimmt) - vom Network of Young Academics Against Antisemitism (NY3A) - Insta: ny3a_24
- es geht um eine Summe von ca. 1600€(1/3 von 4903€)
- wir brauchen eine (materielle) Gegenleistung -> dann in Form von Büchern
- wir wollen die Gruppe nochmal einladen - dann entscheiden wir
- **Charlotte** lädt sie nochmal ein

TOP 7: DKMS-Aktion

- haben gefragt, ob der AStA eine Registrierungsaktion machen möchte
- finden alle gut
- wir sollen die Registrierung machen (bekommen eine Instruktion wie wir das machen sollen) -> vllt. in Kooperation mit der FS Gesundheitswissenschaft/Medizin
- **Viktor** kümmert sich drum

TOP 8: StuPa: Aufwandsentschädigung für Simultanübersetzung

- wir müssen das im StuPa abstimmen
- **Sebastian** spricht mit den StuPa-Vorsitz
- **Öffentlichkeitsreferat** macht Post für die Hochschulgruppen, damit die Sachen aus dem StuPa-Raum kommen (sonst müssen sie in den Müll)

TOP 9: Räumlichkeiten der Studierendenschaft

- wir brauchen eine Kompensation für den StuPa-Raum der mit dem neuen Bauabschnitt wegfällt sowie einen Raum für anonyme Beratungen
- **Lucas** kümmert sich um weitere Gespräche mit dem Facility Management
- **Sebastian** schreibt einen Antrag für das StuPa

TOP 10: Feste Deadline: Einschreibung von Studierenden (für das UniSek)

- -> wird verschoben

TOP 11: Podiumsdiskussion Bundestagswahl:

- es wird mit dem Rektorat geklärt, ob eine Podiumsdiskussion mit den Spitzenkandidat*innen auch noch im Januar möglich ist (als Ausnahme, weil die eigentliche Regelung (Rektoratsbeschluss) besagt, dass solche Veranstaltungen nicht kürzer als 8 Wochen vor der Wahl stattfinden kann)

TOP 12: Turnusgespräch: TOPS

- Heute müssen die TOPS raus
- kann alles sein, was wir nicht aus dem AStA raus machen kann, sondern was von der Universität kommen muss

- wir haben 2h - TOPS sollten daher priorisiert werden

TOP 13: Update: Umzug

- der Umzugsplan ging über den 50. AStA-Verteiler
- wir ziehen in der 11. Kalenderwoche um (März)
- bekommen ein Umzugsunternehmen, das uns hilft
- wir haben eine Mail von Lucas bekommen (26. November)
- **Lucas** macht ne Umfrage wann wer helfen kann

TOP 14: Banner

- einige Banner sind weg
- niemand weiß wo die Banner sind
- **Johanna** schreibt dem Facility Management und fragt nach, ob die was wissen
- **Viktor** organisiert ein neues AStA-Banner
- **Öffentlichkeitsreferat** denkt über Aufkleber für den Weg zum AStA nach (für den Fußboden, wie für den Infopunkt)

TOP 15: Antisemitismus Workshop

- -> wird verschoben

TOP 16: Urlaubsregelung

- bitte spricht Urlaub vorher mit dem Vorsitz ab
- tragt euch hierfür in den Kalender im AStA-Pool ein
- der **Vorsitz** schreibt eine kleine Urlaubs-Guideline

TOP 17: Projektseminare

- -> wird verschoben

TOP 18: ISR

- der ISR muss eine Vollversammlung machen, um den ISR nach einem Rücktritt nachzubesetzen
- **Jan** schreibt dem ISR eine Mail

TOP 19: AK Asyl

- die wollen Solidaritäts-Shirts rausgeben
- sollen auch aus dem AStA herausgegeben werden

TOP 20: Kurzpraktikum im Rad(t)schlag

- jemand möchte vom Jobcenter aus ein Praktikum machen
- ist möglich und alle begrüßen das
- **Charlotte** klärt das

TOP 21: StuPa-Berichte

- **Charlotte** braucht die Berichte für die kommende Sitzung und schickt sie dann über den StuPa-Verteiler

TOP 22: Termin: Antje Rogge

- -> wird verschoben

TOP 23: Techniker*in

- wir haben einen neuen Menschen für die Technik

Sonstiges:

- -